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Juan Anto nio  Garc ía Cazo r-

la, de  5 3  año s y re s ide nte  e n 

Sabade ll, e s e l de c ano  de l 

II.lustre  Co l.le gi d 'Advo c ats 

de  Sabade ll. Lo  e s de sde  

2 0 0 9 . Fue  re e le gido  e n e ne -

ro  de  2 0 1 3  por abrumado ra 

mayo ría. Empe ñado  e n abrir 

la e ntidad que  re pre se nta a la 

c iudadanía, una de  sus princ i-

pale s pre o c upac io ne s e s co m-

batir la re fo rma de  la Justic ia 

que  plante a e l ministro  Albe rto  

Ruiz Gallardó n. 

¿ Cua l e s e l pape l de l abo -

gado ?  

Su func ió n e s la de  ate nde r 

a las pe rso nas tanto  fís ic as 

c o mo jurídic as ante  c ualquie r 

juic io  y tambié n la de  ase so -

rarle s c o nfo rme a la le galidad 

vige nte . So m o s quie ne s le s 

de fe nde mo s tanto  e n e l juic io  

c o mo fue ra de  é l. 

¿ Y la func ió n de l Co l.le gi 

d 'Ad vo c a ts ?  

Lo s c o le gio s tie ne n un do ble  

c o mpo ne nte . Por una parte  

s o mo s una aso c iac ió n de  pro -

fe s io nale s , pe ro  po r o tro  lado  

s o mo s una administrac ió n 

públic a, una c o rpo rac ió n c o mo 

un ayuntamie nto . Por e llo  e je r-

c itamo s c ie rtas ac tuac io ne s 

fre nte  a lo s c o le giado s , c o mo 

por e je mplo  aplic ar sanc io ne s 

por po s ible  c o mpo rtamie nto  

inade cuado  e n la de o nto lo gía. 

Tambié n e fe c tuamo s dic tá-

me ne s so bre  lo s ho no rario s 

de l abo gado  e n c as o  de  co n-

de nas e n c o s tas . 

Pero  hay un plus que  lo s 

c o le gio s de  abo gado s no s 

pe dimo s . Nunca me c ansaré  

de  re pe tir que  un c o le gio  de  

abo gado s no  e s só lo  una ven-

tana, s ino  una gran pue rta 

abie rta a la c iudadanía. 

Te ngo  e nte ndido  que  pre s tan 

ayuda a la Platafo rma de  Afe c -

tado s por la Hipo te c a (PAH) 

Estuvimo s ne go c iando  e n s u 

día la po sibilidad de  re partir 

alguno s núme ro s de l se rvic io  

de  o rie ntac ió n jurídic a para 

que  fue ran ate ndido s lo s afe c -

tado s de  la PAH. Lo  que  se  

ha inte ntado  e s rac io nalizar 

un po co  e l se rvic io  porque  

Juan Antonio  García Cazorla 

muc has ve c e s no s ve nían 2 0  

pe rso nas juntas que  no  po día-

mo s ate nde r porque  ya había 

una c o la ante s (...) Lo  que  

tambié n hac e mo s e s firmar 

c o nve nio s c o n dis tinto s ayun-

tamie nto s para ase so ramie nto  

jurídic o  e n te mas hipo te c ario s , 

para pe rso nas que  tie ne n pro-

ble mas de  e je c uc ió n hipo te ca-

ria de  la vivie nda habitual. 

¿ La ac tual c ris is tam b ié n ha 

lle gado  a la ab o gac ía?  

No so tro s no  no s s us trae mo s 

a la c ris is . Si nue stro  c lie nte  

e s tá e n c ris is , pue s no so tro s 

tambié n. Hasta aho ra las c ri-

s is pasadas para lo s abo gado s 

s ignific aban e l c ambio  de  tipo  

de  asunto s que  no s lle gaban. 

Pe ro  la ac tual c ris is afe c ta ya 

a to do  tipo  de  as unto s . 

Hoy día e je c utar una de uda 

so bre  un inmue ble  e s más difi-

c ulto so . Y más s i hay una fami-

lia de ntro . Si e n la c ris is de  

lo s 9 0  e ra e l e sple ndo r de  lo s 

abo gado s de  banc a, aho ra e s 

e l e sple ndo r de  lo s abo gado s 

que  de fie nde n a las pe rso nas 

que  ade udan a lo s banc o s . 

Asunto s hay. Co nflic tividad 

hay, pe ro  e s más difíc il cobrar. 

El c lie nte  que  e s fie l a un de s -

pacho  de  abo gado s durante  

2 0  año s , y que  pasa aho ra por 

una dificultad e c o nó mic a , lo  

que  e ntie ndo  que  e l abo gado  

no  pue de  hacer, por dignidad 

y mo ralidad pro fe s io nal, e s 

abando narle . 

¿ Có m o le s gus ta ría que  le s 

vie ran lo s c iudadano s y c ó m o 

c re e n que  le s ve n?  

Se  ha de smitific ado  la idea 

de l abo gado  e nc e rrado  e n e l 

de s pac ho , no  ab ie rto  a lo s 

pro ble mas s o c ia le s , que  só lo  

se  c uida de  s us ple ito s y de  

ganar dine ro . Esa vis ió n ya 

e s tá supe rada. Todo  lo  c o n-

trario . To mamo s e l pulso  de  

la pro ble mátic a ge ne ral de  las 

pe rso nas . Hay e s tadís tic as de  

De mo sc o pia so bre  la pe rce p-

c ió n que  tie ne  la c iudadanía 

so bre  lo s abo gado s y e s de  un 

no table . Pe ro  s i se  le  pre gunta 

so bre  s u abo gado  e n c o nc re to , 

la no ta sube  al no table  alto  o  

so bre salie nte . 

El abo gado  tie ne  un co n-

c e pto  de  la pro fe s ió n ya de s -

mitific ado . No  s o m o s las per-

s o nas aque llas que  e s tába-

mo s mo ntado s e n e l dó lar, c o n 

grande s c o c he s y traje s ...To do  

lo  c o ntrario . So m o s pe rso nas 

de  la c alle  ni más ni me no s 

que  nadie . Hay un e le me nto  

impo rtantís imo e ntre  abo gado  

y c lie nte  que  e s la c o nfianza. 

En e s to s c am b iante s tie m po s 

¿ qué  re to s o  c ambio s se  aba-

lanzan so bre  la ab o gac ía?  

Te ne mo s po r un lado  a un 

minis tro , Gallardó n, que  no s 

e s tá dic tando  unas le ye s que  

no  s irve n para nada a las 

ne c e s idade s de  la so c ie dad, 

y que  de sde  la abo gac ía e sta-

mo s inte ntando  bo mbarde ar 

c o mo po de mo s . 

Por o tra parte  e xis te  una 

c o rrie nte  que  e s tá inte ntando  

to rpe de ar lo s c o le gio s de  abo -

gado s po rque  dic e n que  lo  que  

hac e mo s e s impe dir e l e je rc i-

c io  de  la pro fe s ió n y que  c o n 

tanto  c o ntro l lo  que  hac e mo s 

e s e vitar la c o mpe te nc ia e ntre  

lo s abo gado s . 

Y lo  princ ipal e s la Ley de  

Tasas que  impide  e l ac c e s o  

de l c iudadano  a la jus tic ia y 

que  po r fo rtuna e n Catalunya 

no  s e  aplic a e n las pe rso nas 

fís ic as y s í para las grande s 

e mpre s as . 
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